

12月4日（木）

1年生「感謝の気持ち」を伝えに中学校へ!!

1年生が、11月に行った小中合同地域清掃で優しく一緒に活動してくれた中学生のお兄さん、お姉さんに感謝の気持ちを伝えたいと考え、お礼の手紙を書いて中学校に持っていました。多くの人と『かかわる』中で、いろんな場面で温かい手を差し伸べてもらっていることに『きづき』、自分たちにできる形で感謝の気持ちを伝えようと『きめて』、阿武中全校生徒の前で堂々とお礼の言葉を述べることができました（『やりぬく』）。中学校生徒会担当の先生にご協力いただき、サプライズで登場すると、大きな拍手で歓迎してもらいました。スタディ・フェスタでの経験が自信となり、教員の心配をよそに明るく元気にミッションをクリアする姿に、大いに成長を感じました。中学校の皆さん、温かく迎えていただき、ありがとうございました。





足音を忍ばせ、ドキドキしながら中学校の廊下を進みます。生徒会担当の先生の激励を受け、勇気がもてました。ありがとうございました♡



サプライズ登場まで秒読み!!  
緊張が高まります。



中学校の生徒会長さん  
に代表でお礼の手紙を  
受け取ってもらいました。

とっても頑張っ  
てやったぞポー  
ズで大満足!!

